

## Mauricio Ávila es la carta de la Democracia Cristiana para competir por el sillón edilicio de Quillota

Comienza a aclararse el panorama político en la comuna de Quillota, todo de cara a lo que serán las próximas elecciones municipales en el mes de abril del próximo año. Una encuesta ciudadana realizada de manera telefónica en la comuna, arrojó que el candidato de la Democracia Cristiana con mayor respaldo de la ciudadanía es el actual concejal Mauricio Ávila, quien ya recibió el apoyo por parte de sus compañeros de bancada y hoy comienza a centrarse en lo que será su proyecto de comuna.

Dice estar motivado y dispuesto a asumir la responsabilidad de ser el posible nuevo alcalde de la ciudad de Quillota. "Se realizó una encuesta en la comuna donde aparecí como la carta competitiva mejor posicionada de la Democracia Cristiana en un escenario electoral hipotético. Esto me deja muy motivado lo que significa una posibilidad y también una gran responsabilidad para impulsar el proyecto de comuna", declaró Ávila.

### Anuncio Patrocinado

En dicha encuesta cuatro eran los candidatos que presentó el partido Demócrata Cristiano, entre ellos Waleska Castillo, Roberto Vergara, Marcelo Lucero y el concejal Mauricio Ávila, este último logró la mayoría de los votos, incluso sobre candidatos de otros partidos.

"Quiero agradecer a los participantes de la encuesta pertenecientes al partido por su noble gesto al entregarme su apoyo y respaldo, poniéndose a disposición para poder empujar y darle la consistencia necesaria a este proyecto que queremos impulsar. En base a esto vamos a generar un equipo de trabajo donde va haber una mixtura de gente joven, gente experimentada, gente del mundo independiente; todos los aportes van a ser bien recibidos en este espacio", expresó Ávila tras recibir el apoyo.

Por otra parte, lo que ha generado ruido entre la DC ha sido el nulo respaldo entregado por el actual alcalde de la comuna Luis Mella, quien decidió incluso congelar su militancia del partido para entregar su absoluto apoyo como candidato al sillón edilicio de la comuna a su actual administrador municipal, Oscar Calderón. "Cada persona toma las decisiones de manera personal y el alcalde tendrá sus motivos para renunciar al partido. Yo estoy centrado en mi proyecto de comuna y soy muy respetuoso con las decisiones personales", comentó Ávila tras ser consultado por la decisión del actual alcalde de dar un paso al costado en su militancia en la DC.

Mauricio Ávila es la carta de la Democracia Cristiana para competir por el sillón edilicio de Quillota

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



El actual concejal dice que el municipio está en un escenario bastante complejo en temas de transparencia, como lo ha sido el bullido “caso basuras” por lo que insiste en que están realizando un arduo trabajo de fiscalización para ser un aporte, tanto al cuidar los bienes de uso público, así como también generar los respectivos informes en esa materia. “Es un caso que ha gatillado una fuerte polémica a nivel comunal, nuestra gestión tiene que entregar garantías a la ciudadanía de que los recursos públicos se están utilizando de la mejor forma. Hemos tomado con mucha responsabilidad este tema para aclarar las situaciones administrativas y así resguardar los bienes de la comuna”, declaró Ávila.

De esta manera el actual concejal, junto con continuar su rol de fiscalizador en el municipio, se prepara para presentar su mejor proyecto de comuna y así competir por el tan preciado sillón edilicio de Quillota. Al respecto entregó cuáles serán sus principales gestiones para darle un nuevo sello de liderazgo a la ciudad. “Queremos una ciudad con calidad de vida y que eso se traduzca en un trabajo participativo, formar una comuna sustentable respetando el medioambiente y por sobre todo trabajar en conjunto para reactivar la economía local luego de la pandemia. Protegeremos a nuestros vecinos potenciando los equipos de seguridad ciudadana y también fomentaremos el turismo para nuestra ciudad. En materia educacional Quillota debe ser un polo de referencia académica en la región por lo que impulsaremos proyectos al respecto. Nos gustaría también potenciar y desarrollar trabajos

Mauricio Ávila es la carta de la Democracia Cristiana para competir por el sillón edilicio de Quillota

en el río Aconcagua para que pueda ser disfrutado por la comunidad. Todo esto lo haremos en conjunto con nuestros vecinos, siempre escuchando y priorizando sus inquietudes", finalizó Mauricio Ávila.

y tú, ¿qué opinas?